

So viele Sandkörner im Sandkasten – so viele helfende Hände

Nicht ganz, aber sehr viele Hände haben geholfen, unseren Garten noch schöner, attraktiver und sicherer zu gestalten. Beteiligt waren daran viele Eltern, die im Vorfeld den alten Sand entfernten. Auch 5 Azubis der Firma Bosch, die im Rahmen ihrer sozialen Woche mitgeholfen haben und fleißige Ehrenamtliche aus Staffelbach, allen voran Herr Horst Melber, die sich mit ihrer Erfahrung an der Gemeinschaftsaktion beim Sandkasten und der Instandhaltung von bestehenden Spielgeräten beteiligten. Außerdem noch Herr Roland Reh, der mit seinem Traktor und Anhänger kam, um den neuen Sandkasten mit Sand zu befüllen.



**Behalten Sie,
liebe Leser, noch den
Überblick?
Wir nicht immer, aber
Herr Roland Hohner
hat den Überblick
behalten und
das Ganze geplant
und gemanagt.**



Auch finanzielle Hilfe haben wir erhalten: Die Kegelabteilung des TSV Staffelbach hat aus dem Erlös ihrer Nikolausaktion für den Garten einen neuen Tisch mit drei Bänken gestiftet.

Von der Firma Postler-Bau GmbH erhielten wir kurzfristig und unentgeltlich einen Bagger zur Verfügung gestellt. Die Firma Hartlieb (H.A.R.T. Bau GmbH), die Sparkasse Bamberg und die VR Bank Bamberg haben sich mit Geldspenden beteiligt. Außerdem gibt es auch vom Kindergartenverein und von der Gemeinde Oberhaid finanzielle Unterstützung.

Wenn Sie jetzt sagen, welch ein Aufwand, dann bitte ich Sie, sich zu erinnern, welches Gefühl es war, als Kind mit beiden Füßen im warmen Sand zu wühlen, welch ein Erfolgserlebnis ein tiefes Loch gegraben zu haben oder welcher Spaß, sich mal so richtig dreckig machen zu dürfen.

Und für diese Erlebnisse wollen wir uns bedanken.

Wir, das sind die Kinder der Kindertagesstätte Staffelbach, das Kita-Team und natürlich auch die Kath. Kirchenstiftung St. Cyriakus als Träger der Kita



-lichen Dank!